

Nueva polémica

Milei propone privatizar el Conicet
y Filmus lo calificó de "ignorante".

Inicia el "Operativo Seducción" de sus votantes

JxC: Bullrich se mostró junto a Larreta en un mensaje de unidad

El derrotado intendente porteño y la triunfal candidata a presidente participaron ayer de un encuentro que busca ponerle fin a una interna "caliente". Reconquistar a los electores decepcionados, el objetivo para octubre. - Pág. 3 -

**En Grecia**

Manchester City ganó la Supercopa de Europa

**Descartado**

Del Potro no jugará el US Open

El tandilense comunicó que no será parte del último Grand Slam del año. "Mi deseo de volver a una cancha me tenía muy ilusionado. Intenté por todos los medios llegar a término, pero mi cuerpo no me acompaña". - Pág. 8 -

Combustible

Shell y Puma aumentaron sus precios un 12,5%



La medida llega tras la devolución del lunes. De momento YPF, tras la suba del 4,5% que tuvo a principios de agosto, descartó seguir por el mismo camino. - Pág. 2 -



¿Dónde está Miguel? 30 años del Caso Bru

Un 17 de agosto de 1993, el joven periodista Miguel Bru era torturado hasta morir en una comisaría de La Plata por policías que fueron condenados a prisión perpetua, pero nunca confesaron dónde ocultaron sus restos. Recompensa, 40 rastreos y una pregunta sin respuesta. - Pág. 4 -

Rueda la pelota

Se pone en marcha la Copa de la Liga

El certamen comienza hoy con el cruce entre Belgrano y Estudiantes, en Córdoba desde las 19.30. Será un torneo importante para los 28 equipos, ya que además de un título se definen los clasificados a las Copas y los dos descensos. Son dos zonas de 14. - Pág. 7 -



España inicia su proceso para formar Gobierno

El nuevo Parlamento de España dará inicio hoy al proceso para formar Gobierno, y el presidente del Ejecutivo en funciones, el socialista Pedro Sánchez, ratificó que buscará la reelección en alianza con

partidos regionales independentistas. Sánchez exigió al líder del derechista Partido Popular (PP), Alberto Núñez Feijóo, que deje de reclamar la investidura porque no tiene el apoyo necesario. - P 6 -

Panorama bonaerense

Visibilizar a Grindetti y empujar el salario indirecto, la nueva estrategia de Kicillof

Tras la victoria eleccionaria, el equipo del Gobernador se propone un nuevo objetivo: llegar al 40% de votos.

Por Andrés Lavaselli
de Agencia DIB

Con la misma mesa política que lo acompañó en las PASO y sin paranoias sobre traiciones de intendentes –aun cuando muchos sacaron más votos que él–, el gobernador Axel Kicillof encara la campaña de cara a las elecciones generales con una estrategia renovada: buscará visibilizar la figura de Néstor Grindetti, lo que supone un giro de 180 grados respecto de lo que venía haciendo con Diego Santilli, al tiempo que define un paquete de medidas que apuntalen de modo indirecto los ingresos, con el objetivo de respaldar a Sergio Massa.

Kicillof, que en estos días habló “bastante” con Cristina, tiene un objetivo numérico: llegar al 40% de los votos. Cree que en una elección sin segunda vuelta y con la oposición dividida, ese nivel de respaldo le puede confirmar el 22 de octubre el triunfo que obtuvo en las PASO, cuando alcanzó el 36,41%, contra el 32,92% de los candidatos sumados

de junio por el Cambio y el 23,76 de Carolina Píparo, la representante de La Libertad Avanza. El Gobernador se lamenta: sin la semana negra previa a las PASO, sus mediciones lo ponían cerca del 38%.

En La Plata creen que Juntos por el Cambio quedó en el peor de los mundos posibles: perdió a nivel nacional su rol de principal opositor y, a la vez, resolvió en la Provincia su interna del modo más favorable a Kicillof. Traducción: Grindetti les parece un rival mucho más “accesible” que Santilli. ¿Razones que aducen? 1) Sus votos son puro arrastre de Patricia Bullrich, que está ahora con sus propios problemas. 2) Le encuentran flancos “débiles” propios: su “mamuska” de licencias (salida del municipio para presidir Independiente, al que también dejó para hacer campaña) es uno importante. También, que su delfín, Diego Kravetz, que cometió errores gruesos en el manejo de la crisis por el asesinato de la nena Morena Domínguez, cayó derrotado en las PASO.

Por eso, Kicillof buscará potenciar los enfrentamientos retóricos con Grindetti, a quien cuestionará con nombre y apellido. Es lo opuesto de lo que hacía con Santilli: cuando el entonces precandidato lo cuestionaba, el Gobernador respondía en términos de modelo, no personalmente. Porque al que le servía polarizar era a Santilli y no él. En la mirada de Kicillof, esa ecuación se invirtió. Hay una razón

suplementaria: así como cree que su tracción y la de los intendentes sirvió para que Sergio Massa también se imponga en la provincia, también está convencido de que todo lo que haga mella en Grindetti complicará a Bullrich. Lo que asegura la vuelta única en PBA contribuye a meter a Massa en el balotaje, es la lógica.

“Nosotros no podemos dejar que Píparo caiga”, es otro mantra que repiten en La Plata. Es que los casi 24 puntos que sacó la candidata de LLA, que también se explican por la tracción de Milei, son casi el nivel óptimo que esperaban para el libertario a nivel nacional y sirven para que la dispersión de la oposición les ayude a lograr el triunfo. Por eso leyeron con detenimiento la negativa de Grindetti a la alianza que le propuso libertaria.

Kicillof cree además que la dinámica interna que impone la conducción de Máximo Kirchner a La Cámpora y el PJ bonaerense, sumada a el tipo de cierre de listas que propició, está cimentando un núcleo duro de dirigentes en torno suyo que antes no existía. El ejemplo extremo de eso es la figura del ministro de Desarrollo de la Comunidad, Andrés “Cuervo” Larroque. Pero hay muchos otros: la Mesa de Ensenada completa, Gabriel Katopodis.

Ese es el trasfondo de una convicción: “No hubo patrón de corte de boletas” por parte de los intendentes, dice. Significa que no



Activo. El mandatario provincial fue el candidato de UxP que más se mostró públicamente post PASO. - Télam -

existió un plan sistemático para traicionarlo, aunque admiten que varios sacaron más votos que él y que el Presidente, lo que puede implicar un reparto “amplio” de boletas como mecanismo de preservación. “La intención de voto promedio era 60% para intendentes, 40% para gobernador y 25% para presidente”, está bien como quedó, justifican cerca del Gobernador.

El resto de la estrategia es más conocida: ir en busca de los que no votaron, que en la provincia también fueron muchos: 33,6%. Aunque caben algunas precisio-

nes. Kicillof sabe que el costado económico es obviamente el más delicado, el que puede desplomar a Massa y acabar con su proyecto de reelección. Por eso profundizará todas las medidas de refuerzo indirecto de ingresos que pueda. La más conocida son los descuentos de cuenta DNI; la atención a los sectores más postergados “por abajo” –entrega de comida por ejemplo-, la menos publicitada; las paritarias estatales, la más costosa. Y hay una que aún se guarda bajo siete llaves, que apunta directo a la clase media, ese oscuro objeto de deseo del peronismo. - DIB -

Aumentos en combustibles: Shell y Puma suben un 12,5%

La medida de momento no fue acompañada por YPF, que había subido un 4,5% a principios de mes.

Las petroleras Shell y Puma aumentaron ayer los precios de la nafta un 12,5%, mientras que YPF, tras la suba del 4,5% que tuvo a principios de agosto, anunció que por ahora no tomará una decisión similar.

Tras la decisión del Ministerio de Economía de modificar la cotización de la divisa estadounidense, los precios de los combustibles registraban un retraso de aproximadamente un 35% y la brecha con los países vecinos había alcanzado el 50%.

YPF, Pan American Energy

(Axion), Raizen (Shell) y Trafigura (Puma), empresas que en conjunto dominan casi el 95% del mercado de combustibles, acordaron en noviembre pasado el ingreso al programa Precios Justos, por el que se comprometieron a subas mensuales de 4% en una primera

etapa y 4,5% en una segunda etapa que se extendía hasta este mes.

En consecuencia, se produjo en los primeros días de agosto el octavo incremento del año, el último que había quedado pautado en el acuerdo original. La suba acumulada hasta esa fecha era del 40%. - DIB -

Tarjetas: suben las tasas por el pago mínimo

Tras la devaluación del peso y el aumento de las tasas de interés, que la llevó al 118%, la financiación de los saldos de las tarjetas de crédito que surgen de pagar el mínimo del vencimiento mensual también se encareció. En ese plazo, financiarse con la

tarjeta será mucho más caro: los remanentes pagarán un interés del 107%, que surgen de la autorización del BCRA a los bancos comerciales de establecer el límite nominal anual que están autorizadas a aplicar para los saldos. - DIB -

El “blue” sigue imparable

El “dólar blue” o informal sigue imparable: ayer tocó máximos de \$800 para cerrar al final de la jornada a \$780, un nivel que implica una suba de \$175 en los tres días hábiles que median entre las elecciones PASO del domingo en las que se impuso a nivel nacional Javier Milei. Con ese ritmo de incrementos, que en la tarde volvieron a alejarse versiones de cambios en el ministerio de Economía, la brecha con el tipo de cambio oficial está en 122%, pese a la devaluación del 22% que permitió el ministerio de Economía el lunes. - DIB -

Otra propuesta de Milei: privatizar el Conicet

El líder de La Libertad Avanza cargó además contra la referente de "Los Halcones": "Clava puñales por la espalda".

■ El candidato a presidente de La Libertad Avanza, Javier Milei, cargó duro contra Patricia Bullrich al acusarla de "clavar puñales por la espalda", al tiempo que aseguró que de llegar a la Rosada privatizará el Conicet.

Tras la gran elección en las PASO, Milei acusó a la postulante de Juntos por el Cambio de "clavar puñales por la espalda", recordó con picardía que ella salió tercera en los comicios y aseguró que la ex ministra de Seguridad "volvió a su época de montonera".

"Con alguien que clava puñales por la espalda no hago acuerdos", dijo Milei sobre la ex ministra de Seguridad, con quien hasta hace pocos meses coqueteó con un posible ingreso a JxC. Sin embargo, el libertario sostuvo en las últimas apariciones que ella está detrás de "operaciones" para desgastar su imagen.

"Durante los últimos 45 días me llenaron de operaciones y todas vinieron del mismo lado", dijo, herido. Se refirió, sobre todo, a Federico Andahazi -candidato al Parlaser- quien lo acusó de nazi con información falsa. "Y no lo echo", agregó Milei.

En ese sentido, dijo que Bullrich le copia "ideas" por su cercanía discursiva y la frase "el que las hace las paga". "Se copió el slogan, la frase es mía y tiene unos cuantos años", expresó Milei.

"Y copia mal, porque cuando



El liberal apuntó contra Bullrich, rival conservadora. - Prensa Milei -

habla en términos de economía dice cosas bastante... Le brotaba el socialismo por todos lados, quería igualar salarios", remarcó Milei. Y añadió: "Volvió a su época de montonera".

Además, adelantó que, en caso de ser elegido presidente, cerrará el Conicet y recordó, como ya dijo en la presentación de su programa de gobierno, reducirá la cantidad de ministerios a 8.

En ese sentido, alertó que si por sus reformas le rodean la Casa Rosada va a "meter presos a los que tiren piedras" y en tono temerario, agregó: "Me tienen que sacar muerto de la Rosada, y no me van a sacar".

Milei explicó que cerraría el Ministerio de Ciencia y Tecnología que dirige Daniel Filmus y que el Conicet quedaría en manos del sector privado. "Que se ganen la plata sirviendo al próximo conviene mejor", dijo sobre las personas que trabajan allí y se preguntó: "Qué productividad tienen, qué han generado. Buscaremos otra forma de asignarlo en otras ramas. Ganarás el pan con el sudor de tu frente". - DIB -

Fin a la interna de Juntos por el Cambio

Bullrich, Larreta y una unidad de cara a octubre

■ Tras una campaña que le generó "mucho daño" al partido en las urnas, los dos referentes se juntaron para una foto.

■ La candidata a presidenta de Juntos por el Cambio, Patricia Bullrich, y su rival en la interna, Horacio Rodríguez Larreta sellaron la unidad dentro del espacio con una foto y una promesa de trabajar juntos rumbo a octubre, después del duro e inesperado mazazo que significó el triunfo de Javier Milei en las PASO.

Se trató de la primera señal de paz entre ambos dirigentes, luego de una campaña en la que se cruzaron duras acusaciones. Sin embargo, luego de los resultados que pusieron al líder de La Libertad Avanza como el más votado en el país, los dirigentes de JxC entendieron que deben cerrar filas, mostrar unidad y recuperar sufragios perdidos en manos de Milei o bien movilizar a los electores que no participaron en las PASO para revertir el resultado en octubre.

"Los argentinos decidieron el rumbo y la fuerza que debemos tener en Juntos por el Cambio. Ahora vamos a trabajar juntos por el cambio profundo que necesitamos en esta Argentina", escribió en las redes sociales Bullrich tras el encuentro, del que no participó la prensa y que tuvo además sentados en la mesa a su candidato a vice, Luis Petri, y al go-



Paz. Del encuentro participaron ambos precandidatos y sus vices. - Twitter -

bernador de Jujuy, Gerardo Morales.

Con el objetivo de sanar heridas y lograr una armonía, los cuatro dirigentes compartieron un encuentro, con foto incluida, en el Jardín Botánico. El primer punto del plan de la ex ministra de Seguridad macrista es retener el 11% de los votos que cosechó Larreta, su adversario en las primarias.

A los pocos minutos de que Bullrich compartió la imagen en su cuenta de Twitter, el jefe de Gobierno porteño hizo lo propio. "Con Patricia estamos más juntos que nunca y vamos a trabajar codo a codo para llevar el cambio profundo a toda la Argentina", resaltó.

Horas antes, Larreta había reaparecido, tras la dura derrota en la interna, en reunión de gabinete en el Centro Cultural Recoleta. Tuvo como particularidad que sentó a su lado a su ministro de Gobierno, Jorge Macri, ganador de la disputa de JxC en la Ciudad, al imponerse frente a

Martín Lousteau en las primarias, en la categoría de jefe de Gobierno.

Según reconocen fuentes de JxC, existe cierta preocupación dentro del espacio opositor porque hubo un retroceso en cantidad de votos a nivel nacional, si se compara con las PASO de 2019: fueron 1,5 millones de votos menos. La razón: en parte, lo atribuyen al clima hostil y las peleas entre los candidatos, algo que la propia Bullrich reconoció.

En la charla, Larreta y Morales se pusieron a disposición para sumarse a la campaña y como consecuencia de ese gesto habrá una unificación de los equipos de todos los sectores de JxC. "Con unidad y con fuerza, vamos a sacar a los argentinos de este presente agobiante. Tenemos la experiencia y el coraje para conducir el país y llevarlo nuevamente hacia el progreso. En diciembre, le vamos a poner un punto final al kirchnerismo", escribió tras el encuentro Morales. - DIB -

Petróleo offshore: Kicillof se reunió con las autoridades de Equinor

De la reunión surgió como novedad que se realizará una perforación a partir de enero.

■ El gobernador bonaerense Axel Kicillof se reunió ayer con autoridades de Equinor, la empresa encargada de realizar exploraciones de petróleo offshore a más de 300 kilómetros de la costa de Mar del Plata, y se dio a conocer que a la empresa realizará la perforación de un pozo en enero próximo.

"Nos reunimos con autoridades de Equinor para repasar las actividades que prevé la empresa en las áreas petroleras costas afuera de la provincia", señaló el mandatario provincial a través de su cuenta de Twitter.

En este marco, Kicillof sostuvo

que la explotación offshore es "una enorme oportunidad de desarrollo para la región, la provincia y el país, que permitirá potenciar nuestro proceso de soberanía energética y económica".

Además, el Gobierno bonaerense señaló a través de un comunicado que en la reunión Kicillof y las autoridades de Equinor repasaron "los avances de cara a las actividades en las áreas petroleras costas afuera de la Provincia de Buenos Aires (offshore)" y que "la empresa comunicó que proyecta realizar las exploraciones sísmicas en el mes de octubre y la primera perforación en el pozo Argerich durante el mes de enero de 2024".

Además, desde la Provincia indicaron que, "según los estudios exploratorios realizados, este primer proyecto tendría una producción potencial estimada de 250 mil



El trabajo se hace a 300 km. de la costa marplatense. - Télam -

Respuesta de Filmus a los dichos del "León": "Muestra una ignorancia enorme"

El ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, Daniel Filmus, aseguró que Milei "muestra una ignorancia enorme y la vocación colonial de su proyecto de país", en respuesta a su propuesta de eliminar esa cartera y dejar al Conicet "en manos privadas".

"Milei muestra una ignorancia enorme y la vocación colonial de su proyecto de país. Lo que no produce nuestra gente hay que comprarlo afuera y, cuando uno compra, la mayor parte de los recursos se van del país. Los países que él debe admirar y que llama libres son los que más invierten en ciencia y tecnología", afirmó Filmus en declaraciones a Télam Radio. "Hay que decirle que el año pasado la tercera exportación de la Argentina fue de econo-



La comunidad científica le respondió al candidato. - Télam -

mía del conocimiento: 7.000 millones de dólares", apuntó. "Hoy los países del mundo pelean su desarrollo y competitividad a través de la ciencia y tecnología", subrayó. Además, añadió que "la Argentina invierte muy poco" en estas áreas por lo que "ni siquiera es un argumento el tema del ajuste" ya que solo se destina el 0.31 por ciento del PBI. - DIB -

bariles diarios, lo cual equivale a la producción total actual de petróleo convencional y no convencional de YPF, ya un cuarto de la producción total actual nacional".

En el encuentro estuvieron además el jefe de Asesores bonaerense, Carlos Bianco, y el ministro de Justicia y Derechos Humanos provincial, Julio Alak. - DIB -

Con la tradicional vigilia en la seccional novena de La Plata

“¿Dónde está Miguel?”, la pregunta sin respuesta a 30 años del Caso Bru

Los policías que fueron condenados a perpetua, nunca confesaron dónde ocultaron sus restos.

Hace 30 años, Miguel Bru, un joven que escribía canciones y soñaba con ser periodista, era torturado hasta morir en una comisaría de La Plata por policías que fueron condenados a prisión perpetua, pero nunca confesaron dónde ocultaron sus restos, que aún no fueron hallados a pesar de 40 rastreos, un ofrecimiento de recompensa de 5 millones de pesos y más de medio centenar de marchas con un único reclamo: ¿Dónde está Miguel?

Jorge Jaunarena, amigo de la víctima, que se desempeña como Secretario de Derechos Humanos de la Facultad de Periodismo de la Universidad platense, detalló que con Miguel compartían “cursadas”, reuniones en su casa, jugaban “al fútbol en la plaza” y salían de noche.

Miguel vivía en una casa tipo chorizo, ubicada en calles 69 entre 1 y 115, de La Plata, junto a otros 6 jóvenes, algunos tocaban música con él y otros que también estudiaban periodismo.

En 1993, la policía de la comisaría novena de la ciudad realizó un allanamiento ilegal a la vivienda y el estudiante decidió denunciarlo, lo que derivó en amenazas y hostigamiento por parte de efectivos.

Miguel y Jorge integraban un equipo de fútbol de la facultad y un día en que debían juntarse a jugar la víctima no apareció y otro de los compañeros comentó que no lo encontraban, pero, en principio, nadie sospechó que le hubiera ocurrido algo malo.

Por su parte, Rosa Schoenfeld

comenzó a buscar a su hijo, quiso radicar la denuncia por su desaparición y la derivaban de una seccional a otra sin querer tomarle los datos; mientras los compañeros de Miguel la acompañaban e iban también a los hospitales.

Los compañeros y compañeras de la facultad comenzaron a movilizarse, a marchar por el centro platense exigiendo respuestas a la pregunta “¿Dónde está Miguel?”, la que escribieron en carteles, paredes y remeras; al tiempo que Rosa encabezaba las movilizaciones.

Esta desesperada búsqueda se veía obstaculizada por el juez Amílcar Vara, quien años más tarde sería destituido por irregularidades y connivencia policial en 26 causas, entre ellas, la de Miguel.

Detenidos en la seccional novena el 17 de agosto de 1993 contaron que Miguel había sido torturado allí.

Sin embargo, esta pista se confirmó cuando varios jóvenes que habían estado detenidos en esa seccional el 17 de agosto de 1993 contaron que Miguel había sido torturado allí.

Fueron claves las pericias en el libro de guardia que permitieron comprobar que había sido borrado el nombre de Miguel y que cons-



Lucha. Rosa Schoenfeld, madre de Miguel, encabeza el reclamo al cumplirse 30 años de la desaparición. - Télam -

taba que había ingresado en esa seccional entre las 19 y las 20 del 17 de agosto.

Finalmente, el 17 de mayo de 1999, la justicia condenó a prisión perpetua al exsubcomisario Walter Abrigo, quien murió en la cárcel; y al sargento Justo López, por el homicidio y desaparición del estudiante de periodismo; mientras que por encubrimiento fueron sentenciados el excomisario Domingo Ojeda y el exoficial Ramón Ceresetto.

La madre de Miguel ofreció a López interceder por su libertad a cambio de que le dijera dónde estaba su hijo, pero el expolicía nunca accedió.

“López no habla a pesar de ser tentado con la libertad. No sabemos por qué no habla... o si, es ese espíritu de cuerpo, esa maldad y resentimiento. Era tal el grado de impunidad con que se manejaban que sienten resentimiento

por haber sido castigados por sus delitos. Sabemos del odio que le tiene a Rosa y a la familia”, puntualizó el amigo.

En tanto, al cumplirse 30 años del caso, se inauguró una muestra de fotos denominada “¿Dónde está Miguel?”, en el Espacio de Memoria de la excomisaría quinta de La Plata y en la que se muestra a Miguel de niño en el colegio, a un joven y vivaz lleno de sueños, y también permite un recorrido por las marchas, vigilias y rastreos en busca de sus restos.

A su vez, hoy a la noche, en la tradicional vigilia encabezada por Rosa, familiares, amigos y organizaciones sociales se darán cita en las puertas de la comisaría novena a la hora en la que el joven ingresó con vida en 1993, para preguntar una vez más “¿Dónde está Miguel?”. - Télam -

Familia de Santiago Maldonado apela sobreseimiento de acusados del crimen

Los gendarmes eran investigados en la causa por la desaparición y muerte del artesano.

La familia de Santiago Maldonado apeló ayer ante la Cámara Federal de Comodoro Rivadavia la sentencia del juez federal de Rawson, Gustavo Lleral, quien sobreseyó el pasado 11 de agosto a todos los gendarmes que eran investigados en la causa por la desaparición y muerte del artesano bonaerense ocurrida en 2017.

“Como hace seis años, seguimos presentando todos los recur-

sos para impedir la impunidad. Hoy apelamos la sentencia que nuevamente pretende cerrar la causa, con el mismo juez y las mismas dudas que en 2018”, comunicó ayer Maldonado a través de mensajes publicados en Twitter, donde adjuntó el documento de la apelación.

Maldonado aseguró que seguirán exigiendo “un juez imparcial, una investigación exhaustiva, convocar a los imputados, la reconstrucción de los hechos y conocer a los testigos citados a escondidas nuestras”.

La familia de Santiago Maldonado expresó que Lleral mantuvo

“incólume su decisión” del 29 de noviembre de 2018, momento en que cerró la causa afirmando que el joven artesano “se había ahogado solo”.

El fallo emitido el pasado 11 de agosto por el mismo juez favoreció al gendarme Emmanuel Echazú, que estaba acusado por la supuesta desaparición forzada de Maldonado, y a los agentes Juan Pablo Escola, Víctor Vaqueira Ocampo y Marcelo Ferreyra, quienes eran señalados por haber cometido delitos de daño, abuso de autoridad y omisión de los deberes de funcionario público. - Télam -

Clima



Granizada en Gesell. - Twitter -

Se registraron intensas granizadas en distintas zonas de la provincia

Tormentas con fuertes caídas de granizo se registraron este miércoles en la provincia de Buenos Aires y en algunos distritos las calles y veredas quedaron “pintadas” de blanco.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) emitió en las primeras horas de la tarde de ayer avisos a corto plazo por fuertes lluvias con ocasional caída de granizo para distintas partes del conurbano bonaerense y para distritos del interior como Ayacucho, Balcarce, General Guido, General Madariaga, General Pueyrredon (Mar del Plata), Maipú, Mar Chiquita, Rauch, Tandil y Villa Gesell.

Un rato después, distintos usuarios de redes sociales empezaron a dar cuenta de granizadas. Una de las imágenes más impactantes es la que dejó la caída de piedra en la ruta 3 en la zona de Azul. Esta situación se repitió en algunos sectores del partido de Rauch.

Asimismo, cayeron piedras de hielo en cantidad en Villa Gesell. Allí, según se puede observar en uno de los videos subidos a las redes sociales, hasta la playa quedó blanca. Por otro lado, también dieron cuenta de granizadas de distinta intensidad vecinos de diferentes sectores del conurbano. - DIB -

Centro médico de EE.UU.

Un riñón de cerdo fue trasplantado a un humano y funciona luego de 32 días

Un riñón de cerdo genéticamente modificado continúa funcionando 32 días después de haber sido trasplantado a un paciente con muerte cerebral, informó un centro médico de Estados Unidos.

El procedimiento es parte de una investigación que apunta a la implantación de órganos entre especies y reducir de ese modo la cantidad de personas en lista de espera para un trasplante. En Estados Unidos más de 103.000 personas esperan recibir un órgano y 88.000 necesitan riñones. “Este trabajo demuestra que un riñón de cerdo con apenas una sola modificación genética y sin medicamentos ni dispositivos



Robert Montgomery en plena operación. - DIB -

experimentales puede sustituir la función de un riñón humano durante al menos 32 días sin ser rechazado”, dijo a la prensa internacional el médico Robert Montgomery, director del Instituto de Trasplantes NYU Langone. - DIB -

Caso Escalante

Piden preventiva para el comisario mayor acusado

El fiscal que investiga el crimen de Lautaro Morello, el joven asesinado en diciembre pasado luego de haber desaparecido de Florencio Varela junto a su amigo Lucas Escalante, cuyo paradero aún se desconoce, pidió la prisión preventiva para el comisario mayor Francisco Centurión, uno de los tres policías detenidos por el caso.

El requerimiento del fiscal Daniel Ichazo, de la UFI 1 de Berazategui, fue presentado en las ayer ante el juez de Garantías de ese distrito, Julián Bustos, quien ahora deberá resolver si hace lugar al mismo.

El instructor judicial pidió que al comisario mayor se le dicte la prisión preventiva por los delitos de "sustracción de caudales públicos en concurso real con privación ilegal de la libertad agravada por haber durado más de un mes (en el caso de Escalante) y por ser cometida con violencia". - Télam -

Catamarca

Confiesa haber matado a su expareja

Un hombre fue condenado ayer a prisión perpetua luego de reconocer ante la justicia haber asesinado a su expareja y madre de sus tres hijas, en octubre de 2022 en la capital catamarqueña. Se trata de Leonardo Olas (46), quien fue sentenciado en un juicio abreviado por los delitos de "violación de domicilio" y "homicidio doblemente calificado por haber mediado una relación de pareja y violencia de género en concurso ideal", en perjuicio de Anyelén Gallo Arias (35). - Télam -

Homicidio en Morón

Prisión preventiva para los 3 adolescentes acusados del crimen del médico cirujano

Los tres adolescentes acusados del crimen de Juan Carlos Cruz, el médico cirujano asesinado el jueves cuando le robaron el auto frente a su casa del partido bonaerense de Morón, seguirán detenidos con prisión preventiva en un centro de menores de régimen cerrado. Se trata de un chico de 16 años y dos de 17, a quienes el fiscal de la causa, Guillermo Javier Rodríguez Rey, les impuso los delitos de "homicidio criminis causa, robo agravado por el uso de arma y tenencia ilegal de arma de guerra".

Fuentes judiciales informaron que en una audiencia desarrollada este mediodía, la jueza Cecilia Drago, del Fuero Penal

Caso del empresario descuartizado

Apresan a Pilepich, uno de los dos prófugos del crimen de Pérez Algaba

El ex socio y ex amigo de la víctima, fue arrestado en una casa de Paso del Rey.

■ Maximiliano Pilepich, el principal acusado del homicidio del empresario Fernando Pérez Algaba, y quien se encontraba prófugo desde el pasado lunes, fue detenido ayer en una vivienda de la localidad bonaerense de Paso del Rey, partido de Moreno, por lo que ya son seis las personas apresadas en el marco de la causa, informaron fuentes judiciales.

El arresto, que se concretó en una vivienda ubicada en la calle La Santa María al 2.000 de la mencionada localidad del oeste del conurbano, estuvo a cargo de efectivos de la Delegación DDI de Lomas de Zamora y del Departamento de Homicidios de la policía bonaerense.

"No se resistió en ningún momento, estaba descansando en una cama, sin remera y fue sorprendido por los efectivos policiales", dijo una fuente de la investigación que participó del operativo en un barrio residencial con casas con parques arbolados y calles de tierra.

El domicilio pertenece a una amiga de Pilepich que, a su vez, era la encargada de vender los terrenos en el emprendimiento privado "Renacer", en el partido de General Rodríguez, el mismo lugar en el que "Lechuga" Pérez Algaba (41) fue visto



Detenido. Maximiliano Pilepich es el principal acusado del homicidio del empresario. - Télam -

por última vez el 18 de julio pasado.

Fuentes de la investigación revelaron que en ese domicilio de Paso del Rey los policías ubicaron la camioneta Ford EcoSport que solía emplear el ahora detenido y que ahora quedó secuestrada, y no se hallaron armas de fuego.

El nuevo detenido será indagado hoy por el fiscal Marcelo Domínguez, a cargo de la Unidad Funcional de Instrucción 5 de Lomas de Zamora, quien le imputará al igual que al resto de los detenidos el delito de "homicidio cuádruplemente agravado por el uso de arma, por alevosía, por codicia y por el concurso premeditado de dos o más personas".

El comerciante, que permaneció casi tres días prófugo y cuya captura internacional había sido solicitada por la Justicia, se convirtió así en el sexto detenido en el marco de la causa, en la que aún resta localizar al prófugo Nahuel Vargas, la otra persona que vio a la víctima en el predio "Renacer".

En tanto, un comisario de la Policía de la Ciudad a quien un fiscal pidió investigar por su presunta par-

ticipación en el crimen, fue pasado a disponibilidad en la fuerza mientras avanza la causa y se analiza su responsabilidad, informaron fuentes policiales.

Se trata del comisario Héctor Córdoba, cuya detención en el marco de la causa por el homicidio de "Lechuga" fue solicitada por el titular de la UFI 5 de Lomas de Zamora, Marcelo Domínguez, aunque no fue concedida por el juez de Garantías 4 de ese distrito, Sebastián Monelos, al considerar que faltan pruebas para encarcelarlo.

No obstante, al haber sido imputado en la causa por la fiscalía, las autoridades de la Oficina de Transparencia y Control de la fuerza porteña resolvieron el pasado lunes pasarlo a disponibilidad mientras avanza la causa.

De acuerdo al pedido de arresto realizado por el fiscal Domínguez, el comisario, quien se desempeñaba en el área de comunicaciones de la Policía de la Ciudad, tenía vínculos comerciales con el principal acusado y ahora detenido, Pilepich. - Télam -

Caso Marita Verón

Ofrecen recompensa de \$5 millones a quien aporte datos

El Ministerio de Seguridad estableció una recompensa de cinco millones de pesos para quien aporte datos que permitan dar con el paradero de María de los Ángeles "Marita" Verón, desaparecida hace 21 años en Tucumán, luego que la semana pasada se conocieran avances en la causa que investiga su posible muerte. A través de la resolución 562/2023 publicada en el Boletín Oficial, el Ministerio de Seguridad oficializó una recompensa, "dentro del territorio de la República Argentina, por la suma de pesos cinco millones (\$5.000.000), destinada a aquellas personas que, sin haber intervenido en los hechos delictuales, brinden datos útiles que permitan dar con el paradero de Verón". - DIB -

Detienen a su hijo

Hallan en una zanja a un albañil asesinado en Pilar

Un albañil fue encontrado asesinado a puñaladas y golpes en el partido bonaerense de Pilar, y por el crimen detuvieron a su hijo de 18 años tras ser captado por las cámaras de seguridad cuando trasladó el cuerpo en la camioneta de la víctima y lo arrojó en una zanja, informaron fuentes de la investigación.

El hecho fue descubierto el domingo último en el barrio El Faro de la localidad de Del Viso, donde fue hallada en una zanja la víctima, identificada como Máximo Reale (47), quien presentaba varias puñaladas y golpes. - Télam -

El psiquiatra del hombre que mató a un policía no conocía la Ley de Salud Mental

Monforte comenzó a ser juzgado por el "abandono de persona seguido de muerte".

■ Dos hermanos del hombre que murió baleado por la policía tras apuñalar y matar durante un brote psicótico al efectivo de la Policía Federal Juan Pablo Roldán el 28 de septiembre del 2020 a metros del museo del Malba, en el barrio porteño de Palermo, aseguraron ayer que el médico psiquiatra que lo atendía desconocía la Ley de Salud Mental y denunciaron que

no lo atendió cuando le pidieron internarlo el día anterior.

Se trata de los hermanos de Rodrigo Roza, quienes declararon ayer en la primera jornada del juicio que se le sigue al psiquiatra Jorge Alberto Monforte (71), quien comenzó a ser juzgado por el "abandono de persona seguido de muerte" -delito que prevé una pena de 5 a 15 años de prisión- por la muerte de su paciente, y otra de "homicidio culposo" -con pena de 1 a 5 años de cárcel- en perjuicio del policía Roldán.

El debate oral está a cargo del juez Carlos Rengel Mirat, titular del

Tribunal Oral en lo Criminal (TOC) 28 porteño, y en el juicio interviene el fiscal general Sandro Abraldes, mientras que la querella, en representación de Carolina Zambrano, esposa de Roldán, es la abogada Ana Laura Palmucci.

Los testigos Gonzalo y Juan Francisco Roza, hermanos del hombre que durante un brote psicótico mató de una puñalada al agente federal Roldán y que murió tras recibir dos disparos, coincidieron en que el psiquiatra "desconocía la Ley de Salud Mental" y que se negó a atender al paciente horas antes del hecho. - Télam -

Chile

Cinco cambios de gabinete antes de una reunión clave con la derecha

El presidente de Chile, Gabriel Boric, realizó ayer cinco cambios en su gabinete, la tercera modificación en poco más de un año de mandato, y a un día de una reunión clave con la coalición de derecha Chile Vamos para negociar las reformas importantes del programa de Gobierno. Los cambios se dan también pocos días después de que el exministro de Desarrollo Social y mano derecha de Boric, Giorgio Jackson, presentara su renuncia ante las presiones de la oposición por supuestos casos de corrupción de militantes de su partido político con traspasos de fondos entre fundaciones y el Estado. La oposición de derecha condicionaba el diálogo con el oficialismo a la salida de Jackson del gobierno.

"Llamé personalmente a los presidentes de los partidos de Chile Vamos para invitarlos a sentarse a la mesa a dialogar en torno a la ruta sobre los problemas más urgentes que aquejan a las personas", dijo Boric al término de la ceremonia de cambio de gabinete en el Palacio de la Moneda. El mandatario llamó nuevamente a la oposición a "enfrentar respetuosamente las diferencias" y "encontrar los puntos en común", pensando en aquellas reformas que van en beneficio de las personas, en referencia directa al proyecto de reforma tributaria.

Boric se reunirá hoy con Chile Vamos, en el marco del diálogo que quiere llevar adelante con la oposición para aprobar la nueva reforma tributaria, indispensable para financiar los proyectos de Gobierno, y la reforma de pensiones, una de las principales promesas de campaña del mandatario, entre otros temas. - Télam -

Bolivia

El MAS rompe con Arce: si quiere la reelección debe buscar otro partido

Además, le exigirá su renuncia al cargo de presidente para no tener la ventaja de competir desde la jefatura del Ejecutivo.

■ La conducción del gobernante Movimiento al Socialismo (MAS) de Bolivia dio por hecho ayer que si el presidente Luis Arce pretende buscar su reelección, deberá hacerlo por otra fuerza y, además, anunció que le exigirá su renuncia al cargo para no tener la ventaja de competir desde la jefatura del Ejecutivo. "Con esta alta traición, imposible que la base vaya a permitir que pueda ser reelecto (Arce) en las primarias. No va a pasar por nada. Entonces él tendrá que buscar su propia estructura política, hacer su propio partido, su agrupación", afirmó el vicepresidente del MAS, Gerardo García. Pero, además, García remarcó que si Arce quiere buscar otro mandato, "está en su derecho, pero por moral debería

Diferente

Evo Morales y Álvaro García Linera fueron candidatos, sin embargo, mientras ejercían la presidencia y vicepresidencia del Estado, respectivamente, en tres procesos electorales: 2009, 2014 y 2019. - Télam -



En funciones. El presidente boliviano Luis Arce. - Archivo -

renunciar a su Presidencia".

"Nosotros vamos a exigir que cualquier candidato, que quiera ser candidato, estando en ejercicio de la presidencia, seis meses antes debe renunciar", declaró el dirigente en conferencia de prensa. El pronunciamiento de la conducción partidaria pone en evidencia la ruptura total del MAS con el Gobierno, enfrentados desde hace meses.

A las sucesivas críticas del ex presidente Evo Morales -que mantiene el control de la estructura- se sumaron cuestionamientos a sus actitudes de parte de funcionarios de Arce, lo que alejó a ambos sectores, que la prensa local llama "evisitas" y "renovadores". La división se refleja también en la Asamblea Legislativa, en la que en algunos casos -la destitución del ministro Eduardo Del Castillo, por ejemplo- el sector referenciado con Morales votó junto a la oposición.

Arce "está traicionando al MAS porque él ha entrado por el MAS.

"Con esta alta traición, imposible que la base vaya a permitir que pueda ser reelecto en las primarias".

Si él quiere hacer su candidatura está en su derecho, pero por moral debería renunciar a su Presidencia", insistió García. El dirigente advirtió que cuando los candidatos están en el ejercicio de funciones públicas, ya sea como presidente, ministro o en otros cargos, suelen aprovecharse del poder para ejecutar acciones de persecución. "No aprovechan en las campañas estando de presidente. Vamos a exigir que sea así, estando de presidente y ministro se aprovechan del poder para acusarnos y enjuiciarnos, enjuician a los que denuncian corrupción", sostuvo, según los sitios de Fides y Erbol. - Télam -

España inicia hoy su proceso para formar Gobierno

El presidente Pedro Sánchez buscará la reelección en alianza con partidos regionales independentistas.

■ El nuevo Parlamento de España dará inicio hoy al proceso para formar Gobierno, y el presidente del Ejecutivo en funciones, el socialista Pedro Sánchez, ratificó que buscará la reelección en alianza con partidos regionales independentistas.

Al reunirse con los diputados y senadores socialistas que ganaron bancas en los comicios de julio, Sánchez exigió al líder del derechista Partido Popular (PP), Alberto Núñez Feijóo, que deje de reclamar la investidura porque no

tiene el apoyo necesario. El líder socialista, que para ser investido precisa el apoyo de Juntos por Cataluña (JxC) y otros partidos regionales independentistas, prometió promover el uso del catalán, vasco y gallego en las instituciones europeas, una reivindicación de los nacionalistas. El líder de JxC, Carles Puigdemont, que está exiliado en Bélgica y es reclamado por la Justicia española, exigió ayer "hechos comprobables" y no solo promesas a Cataluña a cambio del apoyo a Sánchez de sus siete diputados electos.

El PP de Feijóo fue el más votado en las elecciones del 23 de julio, pero no llega a la mayoría absoluta de 176 de los 350 escaños del Congreso de los Diputados, la cámara baja del Parlamento, ni siquiera con sus aliados del partido

de extrema derecha Vox. El Partido Socialista Obrero Español (PSOE) de Sánchez y sus aliados de la coalición de izquierda Sumar tampoco reúnen esa cantidad de escaños, pero tiene chances aritméticas de alcanzar la investidura aliados con las fuerzas independentistas.

El nuevo Congreso, el número XV desde el retorno a la democracia tras la dictadura franquista, en 1975, quedará instalado hoy cuando se elijan sus autoridades, a propuestas de los líderes de los partidos con representación parlamentaria. Una vez instalado, el rey Felipe VI, el jefe de Estado español, nominará a un candidato a la presidencia o jefatura del Gobierno, que le será propuesto por el nuevo presidente de la Cámara de los Diputados.

Para ser electo presidente del



El socialista Pedro Sánchez. - Archivo -

Gobierno, el nominado deberá obtener la mayoría absoluta en una primera votación en la Cámara de los Diputados o una mayoría simple en una segunda votación 48 horas después. Si nadie logra el respaldo necesario, España deberá repetir las elecciones dentro de los seis meses siguientes. - Télam -

Por el mundo

CABO VERDE.- Más de 60 migrantes se encontraban desaparecidos tras el naufragio de la embarcación con la que zarparon en julio de las costas de Senegal y que fue encontrada el lunes cerca del archipiélago de Cabo Verde, indicó la Organización Internacional para las Migraciones (OIM). La portavoz Sada Msehli indicó que se presume que 63 de los tripulantes del barco estilo piragua, muy común en la región, perdieron la vida, mientras que 38 sobrevivieron, entre ellos cuatro menores de entre 12 y 16 años. Además de los sobrevivientes, los equipos de rescate hallaron los cadáveres de siete migrantes, precisó la OIM. - Télam -

ESTADOS UNIDOS.- Las autoridades locales elevaron a 106 el número de personas que murieron en los incendios que se registraron en la isla de Maui, Hawái, aunque todavía había centenares de personas desaparecidas. Los datos fueron actualizados por el Departamento de Policía de Maui, donde varios incendios devastaron parte de la isla durante la última semana y hasta donde el Gobierno de Estados Unidos desplazó un equipo forense para reforzar y avanzar en las labores de identificación de las víctimas provocadas por el fuego, consignó la agencia EFE. - DIB -

LÍBIA.- Al menos 55 personas murieron y 146 resultaron heridas en los enfrentamientos registrados en los últimos dos días entre dos poderosos grupos armados libios en los suburbios de Trípoli. Los combates entre la Brigada 444 y la Fuerza Rada, o Fuerza Especial de Disuisión, dos formaciones de las muchas que surgieron desde la caída de Muammar Kadafi en 2011, estallaron el lunes por la noche al sureste de la capital. Los enfrentamientos se iniciaron cuando miembros de la Fuerza Rada detuvieron al coronel Mahmud Hamza, comandante de la Brigada 444. - Télam -

MYANMAR.- La cifra de muertos por el colapso de una mina de jade en el estado de Kachin aumentó ayer a 33, informó la policía local. El colapso ocurrió el domingo en la mina cercana a la aldea de Ma Na, en Hpakant, centro de la industria del jade de Myanmar, y se reportó la desaparición de más de 30 personas. - Xinhua -

Reanuda el fútbol argentino

Larga un nuevo torneo local, con mucho en juego

El certamen entregará un campeón, los clasificados a las Copas y también los dos descensos a la Primera Nacional.

■ La Copa de la Liga Profesional pondrá en marcha hoy su cuarta edición con mucho en juego: un título, la clasificación a las copas y dos descensos. - Télam -

Dos semanas después del final de la Liga Profesional que conquistó River, la Primera División del fútbol argentino se reanudará con un torneo decisivo para muchos de los 28 equipos.

La Copa de la Liga Profesional consta de dos zonas (A y B), con 14 equipos cada una que disputarán trece fechas más una jornada interzonal en la que se jugarán la mayoría de los clásicos.

Los primeros ocho (cuatro de cada zona) clasificarán a los cuar-

tos de final que se disputarán de la siguiente manera: los primeros contra los cuartos y los segundos contra los terceros.

Los cruces se jugarán a partido único de eliminación directa en estadios neutrales (la duda es si habrá público de ambos equipos en cada cotejo), y en caso de empate habrá directamente definición por penales.

Los mismo sucederá con la semifinal y para la final se incorpora una prórroga de dos tiempos de 15 minutos, en caso de igualdad.

La primera etapa se disputará entre hoy y el 26 de noviembre, con tres fechas entre semana, en principio, programadas para el 20 de septiembre; y el 18 y 25 de octubre. La fase final, en tanto, será entre el 3 y el 16 de diciembre.

El ganador de la Copa de la Liga Profesional jugará el Trofeo de Campeones 2023 contra River Plate y jugará la Copa Libertadores. El campeón del Trofeo de Campeones disputará la Supercopa Internacional con el equipo que termine primero en la tabla anual.

Por su parte, el campeón del Trofeo de Campeones disputará la Supercopa Internacional (trofeo que estrenaron Boca y Racing en Emiratos Árabes) con el equipo que termine primero en la tabla anual.

Puntapié inicial en Córdoba Belgrano recibe hoy a Estu-

River achica su plantel

No siguen Paradela, Robert Rojas y Elías Gómez

Robert Rojas, José Paradela y Elías Gómez se despidieron del plantel de River y serán bajas para esta temporada tras el pedido de Martín Demichelis de trabajar con menos jugadores, ante la poca competencia de la segunda parte del año tras ser eliminado de las copas Argentina y Libertadores. Elías Gómez fue transferido a Vélez a cambio de 1 millón de dólares por la mitad del pase. El "Millonario" conservará el 20 por ciento de los derechos económicos, ya que en su momento le compró a Argentinos Juniors el 70 por ciento de la ficha en 2,5 millones de dólares. Robert Rojas y José Paradela tienen sellado sus pases a Tigre, ambos a préstamo por una temporada, y en las próximas horas

Zona A

- ARGENTINOS JUNIORS
- ARSENAL
- ATLÉTICO TUCUMÁN
- BANFIELD
- BARRACAS CENTRAL
- COLÓN (SF)
- GIMNASIA (LP)
- HURACÁN
- INDEPENDIENTE
- INSTITUTO (CBA)
- RIVER PLATE
- ROSARIO CENTRAL
- TALLERES (CBA)
- VÉlez SARSFIELD

Zona B

- BELGRANO
- BOCA JUNIORS
- CENTRAL CÓRDOBA
- DEFENSA Y JUSTICIA
- ESTUDIANTES (LP)
- GODOY CRUZ
- LANÚS
- NEWELL'S OLD BOYS
- PLATENSE
- RACING CLUB
- SAN LORENZO
- SARMIENTO (JUNÍN)
- TIGRE
- UNIÓN (SF)

LAS CLAVES

Zona A

10 equipos pelearán por la permanencia en la máxima categoría. **River**, último campeón de la LPF, **Talleres**, **Rosario Central** y **Argentinos Juniors**, ambos en zona de acceso a la **Sudamericana**, completan la zona.

Zona B

Boca y **Racing**, en cuartos de la Libertadores, junto a **Estudiantes** y **Defensa y Justicia**, que están entre los ocho mejores de la **Sudamericana**. **San Lorenzo**, **Lanús**, **Godoy Cruz**, **Newell's**, **Belgrano** y **Tigre** también pelearán por el ingreso a las copas. Los más comprometidos son **Central Córdoba**, **Unión**, **Sarmiento** y **Platense**.

FUENTE: Liga Profesional de Fútbol de Argentina.

diantes en el encuentro que dará inicio a la Copa de la Liga Profesional 2023.

El partido, válido por la primera fecha de la Zona B, se jugará a partir de las 19.30 en el estadio Julio César Villagra, de Córdoba, contará con el arbitraje de Nicolás Lamolina y la transmisión de ESPN Premium.

El "Pirata" terminó la pasada Liga Profesional en la 13era. posición con 36 unidades, a 25 del campeón River (61).

El equipo dirigido por Guillermo Farré tiene como principal objetivo clasificar a la próxima Copa Sudamericana, tabla en la que comenzará el torneo a cuatro unidades de Argentinos (40), el último clasificado.

Estudiantes, por su parte, finalizó el último torneo en el quinto lugar con 45 puntos, al igual que Lanús, y en puestos clasificatorios a la próxima edición de la Copa Sudamericana.

Los primeros ocho (cuatro de cada zona) clasificarán a los cuartos de final.

El "Pincha" es protagonista de la actual Sudamericana y el martes de la semana que viene visitará a Corinthians por los cuartos de final. - Télam -

El "Colo" no se va

Boca rechazó la oferta por Valentín Barco

La dirigencia de Boca rechazó una nueva oferta del Brighton de Inglaterra por Valentín Barco, de 9 millones de dólares por el 85 por ciento de la ficha, en tanto el jugador le transmitió a sus padres y a su representante que quiere quedarse hasta diciembre y jugar la Copa Libertadores con el "Xeneize".

Según dijeron a Télam allegados a los directivos, faltan solo tres días para que se pueda utilizar la cláusula de "protección" por la cual la salida del futbolista es de 14 millones de dólares hasta fin de mes, y luego volvería a la original de 10 millones. Eso también influenció a los dirigentes para rechazar

el pedido y estirar las negociaciones si es posible hasta diciembre, sin olvidar que el contrato del "Colo" vence el 31 de diciembre del 2024.

Tanto en el entorno del futbolista como por el lado de Juan Román Riquelme, vicepresidente y jefe del consejo de fútbol, saben que este año será el último en Boca de un jugador que con sus últimas actuaciones se mostró como figura clave en el equipo que dirige Jorge Almirón, y una de las promesas más importantes del fútbol argentino.

La relación entre el intermediario del club inglés y la dirigencia de Boca está en buenos términos, y ambas partes trabajan para llegar a un acuerdo a futuro. - Télam -



Demichelis quiere trabajar con menos futbolistas. - CARP -

se conocerán los detalles de las operaciones con el "Matador" de Victoria. De este modo, Demichelis logró reducir el plantel tras la venta de Lucas Beltrán; con los entrenamientos a contratiempo de Elías López, Agustín Fontana, Nahuel Gallardo y Tomás Leandro; y con la salida de los juveniles Franco Alfonso y Tomás Castro Ponce. - Télam -

Mundial Femenino



El seleccionado británico venció al local Australia. - Twitter -

Inglaterra vs España, una final europea

Inglaterra venció ayer a Australia por 3 a 1 y se clasificó para jugar la final del Mundial Femenino de fútbol que se desarrolla en Nueva Zelanda y Australia, y jugará el próximo domingo ante España, en Sídney.

Los goles del seleccionado británico fueron obra de Ella Tone (Manchester United) a los 36 minutos, Lauren Hemp (Manchester City) a los 71 y Alessia Russo (Arsenal) a los 86.

Australia logró empatar a los 63 por intermedio de Sam Kerr (Chelsea), quien estando 1-2 tuvo dos oportunidades muy claras para igualar y no definió bien. Inglaterra es el actual campeón de Europa y en la Eurocopa jugada en tierra inglesa el año pasado, las británicas vencieron en cuartos de final a España por 2-1 en tiempo supplementario, por lo tanto se aguarda un encuentro de parejo desarrollo.

Inglaterra y España jugarán el domingo a las 7:00 en Sídney en la definición del certamen y así se sumará un nuevo campeón mundial al listado integrado por Estados Unidos (4 títulos), Alemania (2003 y 2007), Japón y Noruega. Tanto Inglaterra como España demostraron ser los dos mejores seleccionados del certamen y con justicia definirán el nuevo campeón del mundo. - Télam -

CLICK ▶ ¿Messi juega la Libertadores?

De acuerdo al periodista Hugo Balassone, Claudio "Chiqui" Tapia, presidente de la AFA, le realizó una propuesta formal al Inter Miami para que dispute la Copa Libertadores. La invitación del dirigente argentino contó con el respaldo de Alejandro Domínguez, máxima autoridad de la Conmebol. La idea busca que Messi compita en el torneo de clubes más importante del continente y también incluye a otros clubes de la Concacaf. - DIB -

Supercopa de Europa

El City se hizo fuerte en los penales para ser campeón

Derrotó al Sevilla

5-4 en la tanda desde los 12 pasos, tras empatar 1-1 en el tiempo regular.

■ Manchester City, con el ingreso de Julián Álvarez, se consagró campeón de la Supercopa de Europa al vencer por penales al Sevilla (5-4), luego del empate 1-1.

El marroquí Youssef En-Nesyri abrió el marcador y el inglés Cole Palmer señaló la igualdad en el estadio Georgios Karaiskakis, en la ciudad de El Pireo, en Grecia.

Manchester City, campeón por primera vez en su historia de la Champions League, y Sevilla, máximo ganador de la Europa League con siete trofeos, disputaron el primer título de la temporada europea 2023/2024.

La definición tuvo presencia argentina con el ex River en Manchester City, mientras que para Sevilla jugaron como titulares Marcos Acuña, Lucas Ocampos y Erik Lamela.

En tanto, Gonzalo Montiel, autor del penal que marcó la consagración argentina en Qatar 2022, ingresó en los minutos finales del segundo tiempo y fue uno de los elegidos para definir desde los "12 pasos". Federico Gatttoni y Alejandro "Papu" Gómez fueron suplentes.

Julián Álvarez, quien ingresó a los 39 minutos de la segunda etapa por Palmer, convirtió en la tanda de penales, donde el City fue contundente. El serbio Nemanja Gudelj estrelló su remate en el travesaño y provocó la derrota



El momento. Erró Gudelj y los "Ciudadanos" festejan. - Manchester City -

del Sevilla.

Durante el partido, Sevilla se plantó de igual a igual pero no logró sostener la ventaja. Aún en la derrota, fue una buena presentación del conjunto andaluz.

"La Araña", a los 23 años, sumó su 14to. título e igualó la marca de Lionel Messi, quien había alcanzado ese récord a la misma edad.

A su vez, Álvarez ganó por undécima vez un trofeo en su primera participación: Copa Libertadores 2018, Recopa Sudamericana 2019, Copa Argentina 2019, Trofeo de Campeones 2021 (River); Copa América 2021, Finalísima 2022, Copa del Mundo 2022 (Argentina); Premier League 2022/2023, FA Cup 2023, Champions League 2022/2023 y Supercopa de Europa 2023 (Manchester City).

El conjunto andaluz perdió las últimas seis finales de la Superco-

Para Guardiola significó su título número 36 y se afianzó como el segundo entrenador más ganador de la historia.

pa y solo pudo alzar este trofeo en 2006 cuando goleó a Barcelona por 3-0 en Mónaco, la antigua sede única de la final.

Para el DT Josep Guardiola significó su título número 36 (y la cuarta Supercopa, dos con Barcelona y una con Bayern Múnich, de Alemania) y se afianzó como el segundo entrenador más ganador de la historia solo por detrás de Sir Alex Ferguson (49), al superar al rumano Mircea Lucescu, de 78 años y actual DT de Dinamo de Kiev. - Télam -

Del Potro descartó jugar el US Open

"Mi cuerpo no me acompaña"

Juan Martín Del Potro resignó ayer su vuelta al circuito, más concretamente al US Open, por razones de salud que no le permitieron llegar en óptimas condiciones físicas.

"Como ya saben, mi deseo de volver a una cancha tan especial como lo es el US Open me tenía muy ilusionado. Intenté por todos los medios llegar a término, pero mi cuerpo no me acompaña al 100%, para poder sentirme cómodo y contento de compartir, una vez más con ustedes, un momento único", señaló el tandilense en un mensaje difundido en sus redes sociales.

"También saben que el dolor que siento no me permite enfocarme todavía en un regreso. Voy a continuar buscando las mejores alternativas

para recuperar mi calidad de vida", agregó el campeón del US Open en 2009.

"Les agradezco la compañía, la comprensión y los mensajes de aliento que me dejan", indicó Del Potro.

La organización del cuarto y último Grand Slam del año repartió invitaciones, pero el tandilense quedó al margen.

Del Potro, de 34 años, es considerado una de las mejores raquetas en la historia del tenis argentino. Su mejor ranking ATP lo logró con el tercer puesto en agosto de 2018, se consagró campeón con el equipo de Copa Davis (2016) y además obtuvo la medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Río 2016. - Télam -

Presentado en Porto



Alan Varela. - Porto -

"Feliz de unirme a un club tan grande"

Alan Varela expresó ayer su felicidad por unirse a "un club tan grande" como Porto, de Portugal, y manifestó su deseo de "trabajar de inmediato" para ganarse un lugar en el equipo.

"Estoy muy feliz de unirme a un club tan grande como el Porto y con muchas ganas de conocer a mis nuevos compañeros y las instalaciones del club", señaló el mediocampista en declaraciones a la página de la institución.

"No veo la hora de jugar y comienzo a trabajar de inmediato para ver si merezco la confianza del entrenador este fin de semana", indicó el ex Boca.

"Prometo sacrificarme por el equipo. Quiero jugar tantos partidos como sea posible e intentaré estar al 100% en todos ellos. Gracias a los fanáticos por los mensajes de bienvenida, estoy muy feliz de estar aquí y espero que juntos podamos lograr nuestras metas", apuntó el volante argentino.

Varela pasó de Boca a Porto a cambio de 9.5 millones de dólares, más otros 3.5 millones estipulados en objetivos, y además una plusvalía del veinte por ciento.

Nacido en Isidro Casanova hace 22 años, jugó en el "Xeneize" un total de 111 partidos, marcó dos goles y conquistó cinco títulos, lo que generó el interés del club portugués. - Télam -

En Vela

Majdalani-Bosco, clasificados a París

La dupla integrada por los regatistas Mateo Majdalani-Eugenia Bosco, ganadora de la medalla de plata en los Juegos Panamericanos Perú 2019 en la clase Nacra 17 de vela, se clasificó ayer a los Juegos Olímpicos de París 2024 al obtener la plaza para el país en el Mundial de La Haya, Países Bajos, y ganar el selectivo que formalizó la Federación Argentina de Yachting (Fay) y que incluyó Trofeo Princesa Sofía, de España;

la semana Olímpica Francesa de Hyères y el Olympic Test Event de Marsella de este año.

"Nos aseguramos la plaza y el selectivo interno", expresó Majdalani en declaraciones a Télam desde Países Bajos minutos después de disputar la penúltima jornada de regatas del certamen. - Télam -